
ÓKEDAULATAN RAKYATÓ 

HALAMAN 3LINGKAR YOGYAMINGGU PAHING, 20 JUNI  2021

(10 DULKAIDAH 1954)

Muhammadiyah Perlu Roadmap Cetak Pengusaha Muda 
BANTUL (KR) - Mu-

hammadiyah sebagai se-

buah organisasi besar perlu

memiliki roadmap yang je-

las bagaimana menciptakan

pengusaha-pengusaha mu-

da berkualitas dan mampu

bersaing. Karena tidak

sedikit, pengusaha itu lahir

dari faktor keturunannya,

entah  dari keluarga yang

memang pandai berbisnis

atau tidak. Dan pengusaha

juga dicetak dan dilahirkan

dari  faktor lingkungan ser-

ta pendidikan. 

”Muhammadiyah memi-

liki ketiga faktor itu, maka

seharusnya jiwa berwira-

usaha sudah melekat. Tapi

nyatanya masih kurang,”

tandas Ketua Komite

Ekonomi Industri Nasional

periode  2015-2020 Sutrisno

Bachir ketika berbicara di

Gd Pascasarjana Ruang

Amphiteater Lt 4 UMY,

Jumat (18/6). Seminar

mengangkat tema yang di-

angkat adalah Entrepre-

neurial Leadership dan

Inovasi Generasi Muda.

Disebutkan, Muhamma-

diyah notabene memiliki

jaringan yang luas salah sa-

tunya dari sektor pen-

didikan, dan jumlah kader

yang tersebar di seluruh

Indonesia. Muhammadiyah

memiliki potensi besar un-

tuk menjadi lokomotif pe-

rubahan, dengan memiliki

sumberdaya manusia yang

berkualitas, dalam hal ini

pengusaha. 

”Tapi harus ciptakan juga

roadmap yang jelas, supaya

melahirkan pengusaha mu-

da berkualitas,” ungkapnya.

Mantan Ketua Umum

PAN tersebut menye-

butkan, berbicara wirausa-

ha selalu dikaitkan dengan

takdir. Bahkan  terkadang

orang menganggap ketidak-

berhasilannya dalam suatu

usaha disebabkan oleh

takdir Allah yang sudah di-

tentukan. Padahal lanjut

Sutrisno, takdir itu sebe-

narnya bisa diubah dengan

tiga cara. ”Sesuai hadits,

takdir kan bisa kita ubah

oleh diri kita sendiri

bagaimana kita berikhtiar.

Kemudian bisa diubah de-

ngan perilaku sadaqah, per-

banyaklah itu maka rezeki

akan terus mengalir. Yang

terakhir dengan doa,” im-

buhnya.

Punya Peluang

Sementara  Wakil Rektor

UMY Bidang Sumber Daya

Manusia Prof Dr Nano

Prawoto SE MSi menjelas-

kan pentingnya anak muda

memiliki jiwa berwirausaha

bagi kemajuan ekonomi

bangsa. Apalagi kondisi

yang terjadi saat ini, ekono-

mi lagi digebuk oleh pande-

mi Covid-19 yang tak kun-

jung berakhir. ”Sebenarnya

Indonesia punya peluang

untuk menjadi negara maju,

dari sektor ekonominya.

Berdasarkan data sensus

penduduk tahun 2020,

Republik Indonesia memi-

liki angka sumberdaya

manusia yang produktif

sebesar 70%,î katanya.

Itu artinya menurut Nano

kita memiliki usia produktif

yang bisa diarahkan pada

pengembangan pertum-

buhan ekonomi yang benar.

”Namun pada kenyataan-

nya dari 70% itu, hanya

3,5% yang memilih menjadi

wirausaha. Angkanya ma-

sih sangat kecil jika diban-

dingkan dengan negara

lain, padahal jumlah pen-

duduk kita luar biasa

banyak 200 jutaan,” tam-

bahnya. (Fsy)-d

KR-Istimewa

Sutrisno Bachir sedang memberikan paparannya. 

PUTUS PENYEBARAN COVID 

BSN Tetapkan SNI ISO/PAS 45005
YOGYA (KR) - Sebagai bentuk dukungan dalam

memutus penyebaran Covid-19 dan Pemulihan

Ekonomi Nasional, Badan Standardisasi Nasional

(BSN) menetapkan SNI ISO/PAS 45005 : 2020

Manajemen keselamatan dan kesehatan kerja (K3) -

Pedoman umum K3 untuk bekerja selama pandemi

Covid-19. Standar ini disusun oleh Komite Teknis 13-01

Keselamatan dan Kesehatan Kerja dengan BSN seba-

gai sekretariat Komite Teknis.

”Standar ini telah dibahas dalam rapat konsensus se-

cara virtual pada tanggal 28 Januari 2021 yang dihadiri

oleh para pemangku kepentingan (stakeholder) terkait.

Meliputi perwakilan dari produsen, konsumen, pakar

dan pemerintah, serta perwakilan dari lembaga pengu-

ji, asosiasi, perguruan tinggi, pakar serta instansi ter-

kait,” kata Kepala Biro Hubungan Masyarakat,

Kerjasama dan Layanan Informasi BSN, Zul Amri

dalam keterangan persnya yang diterima KR, Sabtu

(19/6).

Zul Amri mengatakan, SNI ISO/PAS 45005:2020

memberikan pedoman bagi organisasi tentang cara me-

ngelola risiko yang timbul dari Covid-19 untuk melin-

dungi kesehatan, keselamatan, dan kesejahteraan ter-

kait pekerjaan. Standar ini berlaku untuk organisasi

dari semua ukuran dan sektor. Termasuk yang telah

beroperasi selama pandemi, sedang melanjutkan atau

berencana untuk melanjutkan operasi. Setelah pe-

nutupan penuh atau sebagian menempati kembali tem-

pat kerja yang telah ditutup sepenuhnya atau sebagian.

Serta baru dan berencana beroperasi untuk pertama

kalinya. 

Namun demikian, tambah Zul, standar ini tidak di-

maksudkan untuk memberikan panduan tentang

bagaimana mengimplementasikan protokol pengen-

dalian infeksi tertentu dalam pengaturan klinis, pera-

watan kesehatan dan lainnya.   (Ria)-d

PENGASIH (KR)-DPRD Kabupaten Kulonprogo siap

membantu perkembangan usaha mikro kecil menengah

(UMKM) setempat supaya lebih maju.  Karena perkembang-

an UMKM diyakininya dapat berdampak pada peningkatan

ekonomi pelaku ataupun masyarakat sekitar. 

”Upaya mengembangkan UMKM bisa dilakukan legislatif

dengan berbagai cara, salah satunya mendorong pemkab su-

paya lebih memperhatikan UMKM. Seperti dengan menge-

luarkan program dan kebijakan yang berpihak kepada pela-

ku usaha kecil,” ucap Ketua DPRD Kabupaten Kulonprogo

Akhid Nuryati SE, Kamis (17/6). 

DPRD Kulonprogo berkesempatan mengadakan kunjung-

an ke UMKM telur asap di Derpoyudan Tirtorahayu Galur,

UMKM keripik wader dan belut di Patuk Tirtorahayu Galur,

dan UMKM tempe benguk di Bumirejo Lendah. Kunjungan

untuk mengetahui kondisi UMKM Kulonprogo berikut

kendala yang dihadapi sehingga dapat dibantu perkemban-

gannya melalui berbagai program.

Para pelaku UMKM yang bisa bertahan di masa pandemi

Covid-19 tersebut diapresiasi Akhid. Ia meminta agar para

pelaku UMKM lebih percaya diri dalam meningkatkan daya

saing dengan memperbaiki kualitas produk, melakukan ino-

vasi dan mengembangkan pemasaran.

Ditambahkan Ketua Komisi II DPRD Kulonprogo, H Priyo

Santoso SH MH, UMKM merupakan bagian dari kehidupan

ekonomi masyarakat di tingkat paling bawah. Kunjungan ini

sengaja menyasar UMKM yang mengangkat ikon lokal agar

bisa dikembangkan ke lingkup lebih luas. ”Seperti telur asap

yang sudah menjadi ikon lokal Kalurahan Tirtorahayu. Ke

depan diharapkan dikembangkan menjadi ikon Kulonprogo

atau DIY mengingat di wilayah pesisir Kulonprogo banyak

warga yang memelihara bebek atau itik,” katanya.

Menurut Priyo, hasil kunjungan tersebut akan dipakai se-

bagai dasar untuk mendorong pemkab dalam mengoptimal-

kan pertumbuhan usaha telur asap menjadi bagian dari ino-

vasi daerah. Misal membuat sentra telur asap dan menjadi-

kan jalur jalan lintas selatan (JJLS) sebagai lokasi penjualan

produk itu. Pedagang bisa menjajakan telur asap di sepan-

jang JJLS wilayah pesisir Kulonprogo.                               (Wid)-d

PERCEPAT VAKSINASI COVID-19 TAHAP II

Dinkes Jemput Bola Vaksinasi Lansia 

Dalam hal ini, pihaknya men-

gapresiasi atas sumbangsih Dinas

Kesehatan (Dinkes) Kabupaten/

Kota se-DIY dalam percepatan

vaksinasi dengan langsung jemput

bola di wilayahnya masing-masing.

Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes)

DIY Pembajun Setyaningastutie

mengatakan DIY mendapatkan dis-

tribusi vaksin sekitar 250 ribu dosis.

Berkat sumbangsih Dinkes Kabu-

paten/Kota se-DIY, distribusi vaksin

tersebut sudah terlaksana dengan

baik bahkan sudah dilakukan per-

cepatan vaksinasi dengan metode

jemput bola.

”Mereka mendatangi langsung

pasar dan tempat-tempat yang

berpotensi penularan lalu melaku-

kan vaksinasi Covid-19. Teman-te-

man Dinkes Kabupaten/Kota di DIY

sudah melakukan percepatan vaksi-

nasi, sangat luar biasa sekali dengan

skema jemput bola. Kami pastikan

vaksin sebanyak 2.000 yang masa

kadaluarsanya pada Juni 2021 akan

habis dan tidak ada yang tertinggal,”

tuturnya kepada KR, Sabtu (19/6).

Pembajun menyatakan Dinkes

DIY sendiri tidak ketinggalan de-

ngan melakukan vaksinasi massal

secara marathon berkolaborasi de-

ngan pihak swasta. Percepatan

vaksinasi Covid-19 ini harus segera

dilakukan supaya perekonomian

dan kesehatan bisa berjalan

beriringan. Capaian vaksinasi di

DIY tahap II untuk dosis 1 †total

77,32%. Secara  rinci tenaga kese-

hatan (nakes) mencapai 141,19%,

pelayan publik 79,08%  dan lansia

59,0%  per 18 Juni 2021. 

Sementara dosis 2 total mencapai

54,63%  dengan capaian nakes

129,72%, pelayan publik 61,67%

dan lansia 38,05%. ”Kita akan men-

dapat lagi kiriman vaksin sesuai de-

ngan standar dengan masa berlaku

lebih lama supaya bisa melakukan

vaksinasi massal pekan depan.

Kami ingin warga antusias dan se-

mangat melakukan vaksinasi, khu-

susnya lansia yang persentase

vaksinasinya masih belum sesuai

target minimal 60% pada Juni 2021.

Baru terealisasi 59,08%  vaksin yang

dosis pertama,” jelasnya.

Dinkes DIY pun senantiasa meng-

ingatkan masyarakat yang telah di-

vaksin, tidak lantas merasa kebal

dari virus Korona. Untuk itu, pelak-

sanaan protokol kesehatan tetap

menjadi kunci utama guna mence-

gah infeksi virus tersebut. Pihaknya

juga berharap agar masyarakat

lebih waspada lagi di tengah lon-

jakan kasus Covid-19 baik yang ter-

jadi di DIY maupun secara nasional.

”Mari kita bersama-sama meng-

awal kenaikan angka kasus positif,

dengan melihat kasus yang bertam-

bah banyak artinya kondisi di la-

pangan belum aman. Salah satunya

supaya vaksinasi ini bisa memben-

tuk kekebalan tubuh secara optimal,

masyarakat harus tetap melak-

sanakan protokol kesehatan,” terang

Pembajun. (Ira)-d

WATES (KR) - Kepala Bagian Administrasi Kesra dan

Kemasyarakatan, Setda Kulonprogo, Heri Darmawan MM

berharap peringatan Hari Anti Narkotika Internasional

(HANI) 2021 bisa didukung oleh semua organisasi

perangkat daerah (OPD). Kami selaku penyelenggara

Peringatan HANI tahun 2021 mengajak seluruh OPD yang

ada untuk berperan aktif dalam Gerakan Anti Narkotika,

dengan membuat kegiatan atau publikasi.

Heri Darmawan dalam rapat koordinasi (rakor) Kegiatan

Pencegahan Pemberantasan Penyalahgunaan dan

Peredaran Gelap Napza (P4GN) menyambut HANI, di Bale

Agung Kompleks pemkab setempat, Kamis (17/6). Publikasi

yang dimaksud adalah melalui media website atau medsos,

IG, Twitter, YouTube dan media luar ruang berupa baliho,

spanduk, banner dan mungkin video pendek di masing-ma-

sing OPD secara serentak.  Adapun tema HANI tahun 2021

ëPerang Melawan Narkoba (War On Drugs) di Era Pandemi

Covid-19 Menuju Indonesia Bersih Narkoba (Bersinar)í

HANI akan berlangsung pada 26 Juni 2021. ”Rakor bertu-

juan mengkoordinasikan dan mensinergikan OPD se-

Kabupaten Kulonprogo untuk melaksanakan program

P4GN dalam hal kampanye serta penyebaran informasi,”

ujar Heri. Hal ini mengacu pada  Peraturan Daerah (Perda)

DIY nomor 13/2010 tentang Pencegahan dan

Penanggulangan terhadap Penyalahgunaan dan Peredaran

Gelap Narkotika, Psikotropika dan Zat Adiktif. Dimana  pa-

sal 15 disebutkan setiap satuan kerja perangkat daerah

berkewajiban mengadakan kampanye dan penyebaran in-

formasi di lingkungan kerjanya sendiri dan/atau kepada

masyarakat sesuai kewenangannya.

Terpisah Kasubag Pendidikan dan Kesehatan Bagian

Administrasi Kesra dan Kemasyarakatan Setda Kulonrogo,

Agus Sudarmadi SST mengatakan, kampanye atau gerak-

an anti-narkoba dapat dilakukan  saat khutbah Jumat.

Tema  tentang bahaya narkoba, akan dikoordinasikan de-

ngan Kantor Kemenag Kulonprogo. (Rul)-d

YOGYA (KR) - Aplikasi

konsultasi kesehatan online

atau telemedicine yang

diberi nama ‘Lekasehat’

diluncurkan, Sabtu (19/6).

Ini menjadi aplikasi tele-

medicine pertama dari Yog-

yakarta untuk Nusantara.

Direktur Utama Leka-

sehat dr Dede Candra Per-

manda mengatakan, Leka-

sehat diciptakan oleh perso-

nel-personel dari Yogya-

karta lulusan UGM. 

”Lekasehat yang berada

dalam naungan PT Lekas

Sehat Indonesia merupakan

platform dari Yogya yang

akan memberikan sum-

bangsih besar untuk selu-

ruh Nusantara khususnya

di era pandemi Covid-19

saat ini,” kata Dede di sela

acara peluncuran di Uni-

versity Club UGM.

Menurutnya, aplikasi

Lekasehat hadir mem-

berikan kemudahan dan

keamanan bagi masyarakat

untuk melakukan konsul-

tasi medis secara online de-

ngan dokter-dokter yang

kompeten di bidangnya.

Konsultasi online ini di-

lakukan melalui tatap mu-

ka virtual secara video call

maupun chating dalam satu

aplikasi Lekasehat. 

”Masyarakat akan dimu-

dahkan untuk mendapat-

kan layanan kesehatan

layaknya seperti periksa se-

cara langsung di fasilitas

pelayanan kesehatan de-

ngan tatap muka bersama

dokter,” ujarnya.

Dalam pengembangan

aplikasi Lekasehat ini Dede

Candra (Dokter FK UGM

angkatan 2001) mengajak

bersama dr Guntur Surya

Alam SpB SpBAMPH FICS

(FK UGM angkatan 1986)

dan Banu Hermawan SH

MHLi (Litigasi FH UGM

tahun 2012). Guntur Surya

mengatakan, melalui video

call, dokter akan mampu

melakukan pemeriksaan se-

cara virtual dan melihat

kondisi klinis pasien secara

langsung. Pasien tidak perlu

antre panjang dan tidak per-

lu berinteraksi dengan

banyak orang. 

Sedangkan Banu Her-

mawan menuturkan, Leka-

sehat ini memiliki sistem

layaknya praktik dokter se-

cara langsung. Mutu layan-

an dokter dijamin, karena

dokter yang tergabung da-

lam Lekasehat merupakan

dokter yang wajib memiliki

Surat Tanda Registrasi

(STR) dari Konsil Kedokter-

an Indonesia.              (Dev)-d

Ajeng Raih Prestasi Internasional

‘Lekasehat’, Aplikasi Telemedicine Pertama dari Yogya OPD Diajak Dukung Peringatan HANI 

DPRD Bantu Perkembangan UMKM

YOGYA (KR) - Pemda DIY berupaya melakukan per-
cepatan pelaksanaan vaksinasi Covid-19 tahap II sesuai
arahan pusat, khususnya vaksinasi bagi warga lanjut
usia (lansia) yang capaiannya masih dibawah target. 

YOGYA (KR)- Siswi ke-

las XI Jurusan Bahasa dan

Budaya MAN 1 Yogyakarta

Ajeng Purwaniaratih Pus-

pitaningrum berhasil me-

raih prestasi internasional

pada Kejuaraan RoboCup

Asia-Pasific 2021 Kategori

Super Team U-19 di Tianjin

China belum lama ini. Ajeng

meraih juara I dengan me-

nempuh semua tahapan,

mulai dari registrasi dan se-

leksi pertama,  mengirim-

kan presentasi hasil pemro-

graman, kemudian seleksi

kedua dan masuk babak fi-

nal individual hingga Super

Team.

”Pada kategori Super

Team, penyelenggara me-

nentukan setiap peserta

bergabung dalam satu tim

secara acak,” ucap Ajeng

kepada media, Sabtu (19/6).

Menurut dara yang akrab

disapa Ajeng tersebut, pe-

nguasaan Bahasa Inggris

sangat penting pada ajang

tersebut. 

Dalam Super Team,

Ajeng bergabung dengan pe-

serta lain dari Rusia dan

Tiongkok dalam misi yang

sama, yaitu harus mampu

bekerja sama membuat satu

program. 

”Saya sedikit bingung

karena saat perlombaan

langsung, kita dapat perin-

tah untuk membuat satu

program dan satu presen-

tasi. Tetapi salah satu dari

tim kami ada yang tidak da-

pat berbahasa Inggris de-

ngan baik. Jadi agak susah

untuk kami menciptakan

komunikasi yang baik. Tapi

terlepas dari itu semua, saya

merasa senang,” sebut siswi

kelahiran Jakarta, 27 Juni

2004 itu.  

Kepala MAN 1 Yogya-

karta Drs H Wiranto

Prasetyahadi MPd sangat

mengapresiasi prestasi yang

diraih Ajeng.            (Feb)-d

KR-Widiastuti 

Anggota DPRD Kulonprogo mengunjungi salah satu UMKM.

KR-Devid Permana

Aplikasi Lekasehat yang telah terpasang di handphone.

KR-Istimewa

Ajeng Purwaniaratih 


